

SWI

Manfaatkan Lahan Pekarangan, Wujudkan Ketahanan Pangan Nasional

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.SWI.OR.ID

Dec 14, 2024 - 09:56



Sumbawa Barat NTB - Pekarangan adalah lahan terbuka yang terdapat disekitar

rumah tempat tinggal atau lingkungan kantor. Pemanfaatan lahan pekarangan akan memberikan manfaat bagi kehidupan keluarga seperti sumber pangan dan pendapatan.

Demikian semangat Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) Sekongkang bersama kepala BPP Kecamatan Sekongkang memberikan contoh kepada masyarakat dengan cara menggelar gotong royong mengolah lahan/ pekarangan kosong di lingkungan kantor BPP Sekongkang, Jumat (13/11/2024).

Langkah ini sebagai contoh bagi masyarakat agar dapat memanfaatkan pekarangan di lingkungan rumah masing - masing yang masih kosong agar bisa ditanami tanaman bergizi seperti sayuran maupun buah - buahan.

Salah satu upaya menjamin ketahanan pangan keluarga adalah dengan pemanfaatan lahan pekarangan melalui pendekatan skala rumah tangga atau keluarga seperti dengan menanam berbagai jenis tanaman sayuran, pemeliharaan unggas dll sehingga akan menjamin ketersediaan bahan pangan yang beragam serta pemenuhan gizi keluarga dan menambah pendapatan keluarga" ujar Kapolsek Sekongkang Ipda Herman, S.H kepada media.

Sementara Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin, S.H mengapresiasi langkah Kapolsek Sekongkang berkolaborasi dengan Forkopimcam dan BPP Sekongkang berupaya mengolah lahan kosong di lingkungan kantor BPP Sekongkang, langkah ini sebagai upaya memberikan contoh dan menggerakkan masyarakat untuk bersama - sama memanfaatkan lahan pekarangan yang masih kosong untuk dimanfaatkan ditanami sayuran maupun tanaman bergizi lainnya dalam rangka mewujudkan ketahanan pangan sebagaimana program pemerintah dalam Asta Cita.

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Sekongkang H. WAHIDIN , S. Pd., M.M, Kapolsek Sekongkang IPDA HERMAN S.H., Danramil Sekongkang 1628-02 yang di wakili PELTU NASIRIN, Kepala BPP Kec. Sekongkang ZAKIAH, SP, Kasi pemberdayaan, staf kecamatan Sekongkang, Anggota polsek sekongkang, Anggota koramil sekongkang, dan Anggota PDPGR Kecamatan Sekongkang untuk bersama - sama melakukan penanaman sayuran di lahan tersebut.(Adb)